





DICIEMBRE A PURO BALANCE

Diciembre es un mes más reflexivo para muchos, donde se hacen evaluaciones y se plantean metas para el próximo año. Podemos evaluar nuestro año reflexionando sobre logros, desafíos superados y lecciones aprendidas: consideramos nuestras metas tanto cumplidas como pendientes, también evaluamos nuestro bienestar emocional y físico. En síntesis en el Hogar Rozman nuestro año fue positivo con planificaciones para futuras metas.



DIA DE LA MADRE

Como todos los años homenajeamos a las madres y las familias. El objetivo de este día es recordar el importante papel de la familia en la educación de los hijos y en la sociedad, promover la concientización y transmitir mensajes de amor y unión, indispensables para la relación de cualquiera en la sociedad.



INFANCIA MISIONERA CON NOSOTROS

Los chicos del colegio María Mazzarello nos visitaron integrantes de la agrupación "Infancia Misionera" trayéndonos su alegría, energía, fue una mañana de muchas risas, aplausos y sobre todo amor reciproco de los niños y nuestros residentes, que los recibieron con mucho amor y dedicación.





PRÁCTICAS UNIVERSITARIAS

Estudiantes de la carrera de Enfermeria en la materia Salud Mental nos trajeron su Proyecto Creativo de estimulación Cognitiva. Durante dos semanas disfrutamos, nos divertimos y estimulamos juntos. Gracias por elegirnos.























ELIGE TU MASCOTA

Por una hermosa iniciativa de **Santiago**, nieto de Yolanda, residente de nuestro Hogar, realizamos un Taller: "Elige tu mascota"!, los mismos fueron peluches que el junto a su madre Paula fueron juntando



de donaciones. Cada uno eligió su mascota y recordó las que tuvo, como las cuidaban y como cuidarán a las nuevas, cada una con sus nombre. Se trabajó sobre la importancia de tener una mascota, se recordó que una mascota potencia las relaciones sociales con otras personas, con un efecto indirecto sobre el bienestar, aliviando la sensación de soledad. En este sentido, el animal de compañía.



SÁBADOS MUSICALES

Para terminar el año durante dos sábados recibimos las vistas en primer lugar de la Dra. Graciela Leguizamón que con su arpa y el dulce encanto de sus melodías nos llevaron a lugares bellos de nuestra querida América Latina.

En sábados subsiguientes nos visitaron los Mariachis de la mano de Leonardo donde cantamos un vasto repertorio de canciones románticas y de México.









El día 26 de octubre del corriente año, se ha realizado la 2da. Jornada de Actualización en Gerontología, en torno a la temática de la Dignidad y el Bienestar en el cuidado humanizado del adulto mayor.

Estas Jornadas que se han iniciado en el año 2022 tienen como principal objetivo que el Hogar Rozman realice su aporte hacia la comunidad, especialmente en la **formación y** capacitación de agentes de salud interesados en el abordaje integral de la asistencia al adulto mayor desde una visión humanizada y humanizadora.

Éste abordaje necesariamente multidimensional e interdisciplinario se orienta a desarrollar estrategias en el acompañamiento del adulto mayor en su ciclo vital y su entorno familiar y social. Expusieron diversos profesionales de distintas áreas, enriqueciendo el aprendizaje a partir de su formación académica y su vasta experiencia profesional.

;Gracias a cada uno!



FESTEJAMOS

CUMPLEAÑOS



OCTUBRE

18/10: VICTORIA C.





NOVIEMBRE

1/11: OLGA B. 13/11: ELSA D. 14/11: IVAN G. 25/11: ROBERTO F. 21/11: JOSE V. 23/11: GRACIELA C. 27/11: ROSARIO V.















AMIGOS DEL HOGAR, GRACIAS:

Talleres Jakos

Prodea S.A.

Farmacia PINTAR

Lazar Vicente

